

## 千葉 ライフ・ライン ニュースレター No.127

【発行】千葉県テレビ伝道協力会  
〒260-0021 千葉市中央区新宿2-8-2  
CCCビル 「千葉ライフ・ライン係」  
TEL 043-247-3058 FAX 043-247-3072  
E-mail: [info@chiba.life-line.tv](mailto:info@chiba.life-line.tv)  
ホームページ <http://chiba.life-line.tv/>  
郵便振替：00110 - 8 - 579669

【協力】財団法人 太平洋放送協会 (PBA)  
〒101-0062 東京都千代田区神田駿河台  
2-1 OCCビル  
TEL 03-3295-4921 FAX 03-3233-2650  
E-mail: [mail@pba-net.com](mailto:mail@pba-net.com)  
ホームページ <http://www.pba-net.com>  
でんわ世の光 03-3291-9061

### 千葉ライフ・ラインで、イエス様とともに歩みませんか

千葉ライフ・ライン運営委員長 山本 進  
(日本同盟基督教団：馬込沢キリスト教会牧師)

だれでも、わたしについて来たいと思うなら、自分を捨て、自分の十字架を負い、わたしについて来なさい。(マタイ16:24)

千葉ライフ・ラインは、2001年4月にチバテレビで放映開始してから、2012年4月を迎えまして、満11年間続けることができました。奇跡的といえ、本当に感謝であります。

毎週土曜日朝7:00、お茶の間に、信仰の証し、聖書のみことばとメッセージと賛美をお伝えできることは、お便りによると、キリスト教が初めての方へは感動とともに案内となり(これが活動目的です)、クリスチャンの方へは、様々な事情で教会出席が難しい時の小さな家庭礼拝の場となったり、新しい発見や共感を通して信仰が磨かれる場の提供となっています。

みことばの「自分を捨て」とは「自分の優先順位を低くすること」、すなわち主や他の人を優先することであり、「自分の十字架」とは「自分が原因ではないが、自分が苦しむことであり、そのことで他の人のためになること」です。イエス様は、ご自分の優先順位を低くし、人の罪が原因なのに、ご自身が十字架の苦しみを負い、そのことで人々を罪から救われたのであります。

そして、このイエス様の救霊精神は、主の手本とともに、私たちに「自分を捨て」「自分の十字架を負い」「わたしについて来なさい」と示されたものです。

千葉ライフ・ラインの働きも、このようなところを通されながら、テレビ伝道が続けられると思われまふ。それは主がこの働きを支えているしるしかと思います。どうぞ、お祈りください。

また、番組を見られた方が皆様の教会へ足を運び、救われ、受洗されることを、お祈り致します。

千葉ライフ・ラインの奉仕を通して、イエス様とともに歩んでいる皆様、支援者として、委員として、重荷を持ち、ともに働いて下さる方が更に起こされるよう、お祈りください。

お茶の間に福音!

チバテレビ土曜あさ7時、心をいやす30分「ライフ・ライン」

ご家族でお楽しみ下さい。